

# Fahrzeugschein



## Neoplan Gefangenentransporter der Polizei

Polizei und Justiz nutzen solche großen Gefangenentransporter für den Sammeltransport von Festgenommenen und Häftlingen. Bei Großeinsätzen kann es erforderlich sein, dass die Polizei eine größere Anzahl von Personen festnehmen und abtransportieren muss. Für solche Zwecke werden große Gefangenentransporter eingesetzt. Auch für den Transport von Häftlingen zwischen Justizvollzugsanstalt und Gericht werden Gefangenentransporter verwendet. Dieser Gefangenentransporter basiert auf einem Omnibusfahrgestell der Fa. Auwärter/Neoplan. Im Sonderaufbau befinden sich Einzel- und Sammelzellen für 27 Gefangene. Vor dem Zellentrakt sind Sitzplätze für Wachpersonal. Im zusätzlich abgeschirmten Führerhaus ist neben dem Fahrer Platz für eine weitere Begleitperson. Das Fahrzeug war von 1994-2004 bei der Polizei Hessen eingesetzt und ist heute Teil des PMC Marburg.

<b>Baujahr</b>	1994
<b>Antriebsart</b>	7,7 L, V6 Zylinder Dieselmotor von Mercedes-Benz, 290 PS
<b>Höchstgeschwindigkeit</b>	
<b>Sonderausstattung</b>	Sonderaufbau mit Zellen für 27 Gefangene, Funk, Sicherheitseinrichtungen